



HERMANAS BETHLEMITAS
PROVINCIA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS
Medellín

Medellín, 15 de septiembre de 2023

COMUNICADO Nro. 65

Señores
PADRES DE FAMILIA
Estudiantes Coro y Conjunto musical

Cordial saludo

Que el Sagrado Corazón de Jesús, patrono del colegio, llegue a cada uno de sus hogares y los colme de bendiciones.

Como Colegio Bethlemitas Medellín, es para nosotros un gusto poder participar en el evento artístico **COROS Y CONJUNTOS** en su versión Nro. 52, el cual se llevará a cabo la próxima semana (21, 22 y 23 de septiembre) en las instalaciones del colegio San Ignacio de Loyola Medellín, ubicado en la dirección **Calle 48 #68-98 Sector Estadio**.

Con el fin de que nuestra participación en dicho evento sea completamente exitosa, nos permitimos compartir con ustedes una información de carácter importante, relacionada con temas de transporte, alimentación, horarios, presentación personal y otros detalles de tipo logístico.

- **Jueves 21 de septiembre:** este día participaremos en 3 categorías. Las estudiantes del **Conjunto musical**, saldrán de la institución a las 8:20 am rumbo al colegio San Ignacio de Loyola, en un transporte que será facilitado por la institución. Ellas estarán allí todo el día hasta las 4:30 pm. Por tal motivo es importante que lleven desayuno, almuerzo e hidratación o dinero, para adquirir estos productos dentro del colegio San Ignacio.

Es de aclarar que sí la estudiante pertenece al servicio de restaurante del Colegio Bethlemitas Medellín, este proporcionará la alimentación.

Trío vocal, su presentación se llevará a cabo a las 10:20 am aproximadamente. Aquí no se requiere de ningún traslado, ya que las estudiantes se encuentran en las instalaciones del colegio San Ignacio.

Solista y acompañantes musicales dichas estudiantes se presentarán a la 1:40 pm aproximadamente. De igual manera, no se requiere de ningún traslado, ya que las estudiantes se encuentran en las instalaciones del colegio San Ignacio.

Coro de niñas cantoras Bethlemitas se presentarán a las 3:20 pm aproximadamente, por lo que saldrán del Colegio a la 1:00 pm después de almuerzo, con dirección al colegio San Ignacio de Loyola, en un transporte brindado con la institución. Les pedimos a los padres de familia que por favor les envíen suficiente líquido para su hidratación o dinero para adquirirlo.

NOTA IMPORTANTE: Durante los tres días que dure el evento, las estudiantes estarán acompañadas por el docente Juan Pablo Bustamante y la bibliotecóloga Claudia Corrales.

- Recordemos que para este día, todas las estudiantes deben portar su **UNIFORME DE GALA** (camisa manga larga, sin esta NO se permitirá su participación).

- Las **integrantes del Coro** deben usar el peinado tradicional (moña en forma de cebolla y aretes pequeños y/o topitos de color blanco o dorado).

Por motivos de logística solicitamos a todos los padres de familia, tanto del Conjunto musical como del Coro, recoger a las estudiantes en la portería principal del colegio San Ignacio de Loyola Medellín (Calle 48 #68-98 Sector Estadio) a las 4:30 pm, momento en que finaliza el evento por este día. Agradecemos su puntualidad y compromiso al recoger a las estudiantes.

- **Viernes 22 de septiembre:** para este día solo se presentará el **Conjunto musical**, su intervención se realizará a las 10:15 am aproximadamente. Por esta razón saldremos del Colegio a las 8:20 am y retornaremos a las 12:00 del mediodía aproximadamente.

NOTA IMPORTANTE: En caso de que alguna categoría clasifique a la gran final, deberán presentarse el día **sábado 23 de septiembre**, a la hora indicada, en las instalaciones del colegio San Ignacio de Loyola (Calle 48 #68-98 Sector Estadio).

Esta información sólo se conocerá al finalizar cada jornada de presentación (semifinales). Deben estar atentos a la información que el docente Juan Pablo Bustamante enviará a través del Chat institucional.

Los horarios de encuentro en el colegio San Ignacio para el día sábado 23 de septiembre (Gran final) serán los siguientes:

Sábado 23 de septiembre (En caso de ser finalistas)

Coro – 12:00 mediodía.

Trío Vocal - 12:30 pm

Solista – 1:00 pm

Conjunto musical (Variado) – 3:00 pm

Este día los resultados de los ganadores se darán a conocer únicamente al finalizar la jornada, aproximadamente a las 8:00 pm, aspecto que deben tener presente quienes deseen o puedan quedarse durante todo el evento.

Es de aclarar que este día la participación de las estudiantes finaliza aproximadamente a las 4:30 pm. A partir de esta hora, las estudiantes que deseen quedarse a disfrutar de las demás intervenciones musicales y acto de premiación deberán hacerlo bajo acompañamiento y cuidado de un adulto responsable.

El ingreso para el día **sábado 23 de septiembre (gran final)**, tendrá un costo de \$25.000 por persona. La boletería se adquiere directamente en las instalaciones del Colegio San Ignacio de Loyola. Los invitamos a acompañar y apoyar a sus hijas asistiendo a la gran final, en caso de darse esta posibilidad.

Para mayor información sobre la boletería, pueden comunicarse a:

Oficina de Comunicaciones Festival de Coros y Conjuntos

Colegio San Ignacio Calle 48 N° 68- 98 Sector Estadio

COLEGIO BETHLEMITAS MEDELLÍN
Diagonal 75C No. 33B – 93, Laureles – Medellín
WhatsApp 302 420 5223. Tel. 604 590 44 52
www.bethlemitas.edu.co
Educamos en el Amor para el Servicio



Teléfono: 604 3204360 Ext. 149 Cel: 313 7835563

E-mail: comunicaciones@sanignacio.edu.co

Las estudiantes finalistas, ingresan presentando su escarapela, la cual será salvaguardada siempre por el docente de música Juan Pablo Bustamante, esto con el fin evitar pérdidas u olvidos.

De antemano agradecemos toda su colaboración y apoyo en cada una de las actividades que desde la institución se promueven y desarrollan, con el fin de potencializar los talentos y habilidades bethlemitas.

Fraternalmente,

Linda Catalina del Pilar Triana Torres
HNA. LINDA CATALINA DEL PILAR TRIANA TORRES
Rectora



Recibí Comunicado Nro. 65 del 15 de septiembre de 2023

Autorización salida al Festival de Coros y Conjuntos en el Colegio San Ignacio de Loyola, en las fechas, Jueves 21, viernes 22 y sábado 23 de septiembre de 2023.

Nombre de la estudiante: _____ Grupo: _____

Autorizo la salida: Si _____ No _____

Nombre del acudiente y /o Padre de Familia _____ Cédula _____

Firma del acudiente y /o Padre de familia _____ Celular _____